



10月10日(水)、桜台小学校に中消防署西分署から消防車と救急車がやってきました。

火事やけがや病気があったわけではなく、4年生が防火教室を開いてもらうためにお世話になる消防署の方々が乗ってきたものです。なんでまた、消防車や救急車で!?と思った人がいるかもしれませんが、でも、消防署の方の仕事を考えると分かりますよね。そうです、いつでもどこからでも緊急通報があったら、いち早く駆けつけられるように備えているからなのです。

体験を通じた防火教室



体育館で、火事になる原因や火事を防ぐ手立て、万が一火事を起こしてしまった時の適切な対処方法など教えてもらいました。

続いては、小さい台所が登場です。ガスコンロの上にはこれま



た小さいフライパン、そこにはサラダ油が入れられ火がつけばなしにされています。白い煙が出始め、やがて炎が上がりました。そこへおもむろに、担当の方が水をかけました。「ポッ!!」と大きな音を立てて炎が大きくなり、子どもたちは「わっ!!」と大きな声をあげて驚いていました。油の炎は水では消えません。濡れタオルをスッポリかぶせるといいそうです。



その後場所を変えて、水消火器による的当て体験と煙が充満した部屋からの脱出体験をしました。火事は一瞬にしてすべてを奪っていきます。「火事を起こさない」「起こしてしまった時の適切な対処」についてご家庭でも、話し合ってみてはいかがでしょうか

とまれ みぎ見て ひだり見て もう一度みぎを見て 安全をたしかめて



11日(木)に登校指導を実施しました。これは、正門前の横断歩道を渡っている様子です。この日は、桜駐在所の署員さんにもお世話になることができました。横断旗をもった上級生が、横断歩道上で旗を広げ、下級生を安全に横断させている様子がみられました。帰りは、自分たちで、上

の言葉を思い出し、安全に注意して下校しましょうね。

休み時間、運動場では何してる?



①



②



③



④

子どもたちは、休み時間に競い合って運動場に飛び出てきます。遊具では、ブランコ①がいつも満席です。集合遊具②は、4月当初1年生が興味を示してネットを登るのですが、バランスが取れないのと筋力がついてないことから、落下する子が続出したのを覚えています。今は上手に遊んでいます。鬼ごっこ③も好きですね。ここは先生も交じって、ボールを当てられたら鬼になるルールのようなのです。ドッチボール④も大好きです。ここにも先生が入っていますね。遊びは、「人のやり取り」や「危険予知の力」などたくさん学ばせてくれます。

*10/9、6年生は三泗小学校陸上記録会に参加しました。競技では、男女100Mで入賞を果たしてきました。帰りかけ、「桜台小の選手が、自分の競技が終了した時、『ありがとうございます』とお礼を言ってくれました」と役員から声をかけられました。誇らしい気分になった私でした。

(文責  矢田)